La Crau maître du derby

Privé de plusieurs titulaires, Draguignan a couru après le score (31-34) face à une formation de La Crau bien en place. Le gardien Maxence Jaulent décrypte.

es travées du gymnase Chabran à Draguignan étaient copieusement garnies, samedi, à l'occasion de la réception de La Crau pour le compte de la deuxième journée de Nationale 1. Après une prestation aboutie face à Montpellier lors de la première journée, le DVHB n'a pas su freiner l'élan de La Crau qui signe une deuxième victoire de rang. Les protégés de Gilles Sanchez se sont imposés (34-31) dans ce derby qui a très vite choisi son camp.

Si l'on savait que la préparation des Dracénois n'avait pas été de tout repos, avec un dernier match amical annulé en raison de nombreux petits pépins physiques au sein du groupe, le déplacement à Montpellier a été fatal aux deux gardiens titulaires Joao Andrade Machado et Maxence Jaulent. Victimes de lésions musculaires, ils se retrouvent privés de parquet pendant quelques semaines, S'ajoutent les absences de Da Silva et de Oliveira. Cela faisait beaucoup. Trop pour faire le poids face à une équipe de La Crau bien en place et sûre de son collectif. Grand absent dans les cages dracénoises, au même titre que Joao Machado Andrade, Maxence Jaulent revient sur la prestation de ses coéquipiers.



Les Dracénois n'ont pas à rougir de leur courte défaite face à La Crau. L'entame de match leur a été préjudiciable. (Photo Sébastien Fabret)

Comment avez-vous vécu ce match, loin du parquet avec en prime la défaite des vôtres?

C'est frustrant de ne pas pouvoir les aider. On les a encouragés de la tribune sous une autre forme, Cela fait drôle, mais c'est ainsi.

Quel regard portez-vous sur les prestations de Billon et de Duclos dans les buts, appelés à la volée pour notamment vous remplacer? Pour Clément (Billon), il s'agissait de sa première titularisation. Il est jeune (18 ans). Je lui ai parlé tout au long de la semaine afin qu'il s'enlève toute la pression qu'il pouvait ressentir. Je lui ai dit de ne pas se prendre la tête et lui ai donné quelques conseils sur les tirs. Il a fait de son mieux, d'autant qu'il n'a pas été trop aidé par ses camarades de défense. Quant à Franck (Duclos), il nous a rejoints lundi

dernier. Sans entraînement, il a fait son match.

Qu'est-ce qu'il a manqué au DVHB pour inverser le score ?

Il y a eu, à mon sens, trop d'erreurs individuelles. On les a laissès jouer en défense et on a manqué de projection dans le secteur offensif. À nous de mettre les bons ingrédients dès samedi à Saint-Flour où ce sera encore très compliqué. Mais j'ai confiance dans ce groupe qui est capable de belles choses. Il faut nous laisser du temps afin que la mayonnaise prenne.

Une date de retour sur les parquets est-elle déjà programmée ?

Le médecin a parlé d'un mois et demi (dèchirure ischio-jambier). En tout cas, je ne me suis pas loupé selon ses dires.

J. L.

Le courage n'a pas suffi

Pour leur première sortie à domicile, les handballeurs du DVHB, diminués, se sont logiquement inclinés face à une formation de La Crau plus expérimentée et plus physique (31-34).

À Draguignan, gymnase Chabran, La Crau bat DVHB 34-31 (18-12).

Arbitres: Jean-Denis Barba et Vincent Riu.

DVHB: Benard (1), Besatrab (1), Bunot (2), Camara (12), Chiron, Duclos, Gérard (3), Karolzak (2), Maroni (2), Galliano (1), Mikaelian (1), Millon, Paul (6).

Entraîneurs : S. Mercère et C. Llata.

La Crau : Aillaud, Allouche (5), Aroca (5), Boy, El Marouani (1), Kovac (8), Laffont, Pogacnik (8), Reboul, Vass, Vigneri, Voiron, Wenzel, Zaroili (7).

Entraîneurs : G. Sanchez.

a tribune du gymnase Chabran était copieusement garnie (250 spectateurs environ) à l'occasion de la venue, samedi soir, de La Crau pour le compte de la seconde levée du championnat de France de Nationale 1. Battus lors de la journée d'ouverture à Montpellier (31-25), les handballeurs dracénois avaient soif de se relancer. Hélas, privés de leurs deux gardiens titulaires (Machado et Jaulent), laissés sur le carreau dans l'Hérault, et de leurs Portuguais de service Da Silva et d'Oliveira, leur tâche s'est avérée trop compliquée à l'image



Les 12 buts du demi-centre Nathy Camara, arrivé cet été en provenance de Sélestat, n'ont malheureusement pas suffi. (Photos Sébastien Fabret)

tastrophique (0-4, 4').

Un ton en dessous

Il fallait attendre la 5' pour que Yann Benard n'ouvre enfin le compteur des locaux (1-4). Le mal était déjà fait d'autant que les protégés de Sébastien Mercère et de Christopher Liata n'arrivaient pas à trouver de véritables solutions, tant en attaque qu'en défense (12-18 à la pause).

Dès la reprise, la physiono-

Nathy Camara des grands soirs (12 réalisations), le DVHB était contraint de courir inlassablement après le score (16-23, 37).

Profitant d'un temps fort. les hommes du président Loïe Gérard recollaient bien un court instant (21-25, 45') mais ils étaient rapidement repris par la patrouille du corps arbitral (3 fois 2'). Ce dont profitaient les visi-

teurs pour reprendre leur distance à la table de marmie de la rencontre ne chan- que (21-27, 47°). Courageux d'une entame de match ca- geait guère. Malgré un mais un peu courts, les co-

équiplers Paul Bunot ne lachaient cependant rien et venaient mourir au buzzer à trois petites longueurs (31-

Une défaite - la deuxième en autant de sortie - qui met déjà le team de la cité du Dragon en position inconfortable dans la course au maintien. C'est un gros chantier qui attend donc cette semaine le staff technique dracénois avant un prochain déplacement, samedi, à Saint-Flour (Cantal).

« On n'a pas démérité »

Nouveau partenaire du DVHB, Guillaume Ryckerboer a été présenté au public avant le coup d'envoi de la rencontre. Directeur de l'AEI Promotion immobilière du Var. il a suivi la rencontre du bord du terrain. Il en gardera un bon souvenir même si le résultat n'est pas celui es-

Qu'est-ce qui vous a poussé à rejoindre le club des partenaires du DVHB?

le suis Dracénois d'origine. Je suis séduit par le projet. l'ai envie d'apporter ma part à l'édifice de cette belle aventure. Je suis déjà investi dans pas mal de missions au cœur de la Dracénie (fête du Dragon, table ronde du Dragon, etc.). Il m'est important de rendre au territoire ce qu'il m'apporte.

Votre analyse à chaud sur le match?

Franchement, ils n'ont pas démérité. Il ne manque pas grand-chose au final. C'est frustrant de courir comme cela après le score tout au long de la rencontre à cause d'une mauvaise entame. Car par la suite, le niveau de eu était plutôt équilibré.

J. L.



Pour Guillaume Ryckerboer, nouveau partenaire, le DVHB n'a pas démérité.